Lon 3 millones 200 mil sacos de café inunda Brasil los mercados mundiales

Con ametralladoras disolvieron los italianos la unión de la iglesia cóptica de Abisinia y Egipto

OBLIGARON LOS VENCEDORES AL ALTO CLERO COP. .. TICO NOMBRAR UN NUEVO PATRIARCA ...

Anúnciase que los que no reconocían la nueva iglesia serían fusilados.—Así dice el informe oficial del consulado Egipcio en Addis Ababa

CAIRO, 8. - Un informe oficial recibido en esta capital con procedencia del consulado egipcio en Addis Ababa asegura que las autoridades italianas seperaron la iglesia cóptica de la capital ctiope su misión que ha durado quince siglos con la iglesia egipcia, em-pleando para esa acción la amenaza de usar ametralladoras. El informe dice que los italianos compelieron al alto clero a nombrar al padre Abuna Abraham, prelado ciego de 75 años de edad, como pa-triarca de Etiopía. Los informes recibidos se apartan del que ue publicado en Roma el día 1º de diciembre y que asegura que los sa-cerdotes se presentaron ante el mariscal Rodolfo Graziani con una

Esta es la exportación de los meses de noviembre y diciembre únicamente

Créditos especiales bancarios y eliminación de las restricciones de cambio evaderán poderosamente a los productores brasileños.--Sólo Santos exportará un millón de sacos en el mes de diciembre

RIO DE JANEIRO, 8 -El departamento nacional de café anunció hoy que la conferencia de los secretarios de finanzas de los ocho estados brasileños productores de café ha sido pospues-ta hasta el viernes, para permitir a todos los exportadores a estar preparados para el cambio de la política cafetera. Al iniciarse el sistema

de exportación sin limitaciones de ninguna clase y a precios mínimos, se están recibiendo infor-mes del interior del país indicando que las ex-portaciones están aumentando. Durante el mos-de noviembre los embarques al exterior subir-ron a 1.700.000 sacos de 132,24 libras, y se es--Pasa a la pág. 5



RENDICION DE

RUMBO A CHILE VA LA ESCUADRILLA AEREA PRO FARO COLON

SCHMELING puede gamar a LOUIS

Su mano derecha es la más formidable que jamás he visto, dijo Gene Tunney

NUEVA YORK 8. - Después de presenciar el entrenamiento de Max Schmeling para su pelea con Harry Thomas el próximo lunes, Gene Tunney, ex-campcón de peso completo del mundo, hízo las si-guientes observaciones: "Max Schmeling tiene la mano derecha más fermidable que jamás he visto en mi vida. No tengo recuerdo de ningún bexeador que pudiera evadir esos ganchos a cuerpo y mandibula que caen con la fuerza de un martillo, la monotonía del tableteo de una ametralladora y la rapidez de un rayo. Schmeling está en condi--Pasa a la pág. 8

Esta madrugada despego de **Buenos Aires**

Muy festejados los aviadores

BUENOS AIRES, 8, UP. inco y 40 minutos de la madruta-da de hoy despegaron del aeródro-no militar de El Palomar los cun-ro aviones del vuelo de buena vo-luntad pro faro Colón después de que lo saviadores fueron objeto de altiples atenciones de parte de la autoridades durante los dias de sa permanencia en esta capital.

PIDESE AL COMANDANTE DE LA PLAZA QUE SE RINDA

LAS POTENCIAS INSTAN A SUS NACIONALES A SALIR
DE LA CAPITAL CHINA

SHANGHAI, 8. UP. - El corresponsal de la agencia noticiesa Domei informa de fuente autorizada que el alto mando japonés de las fuerzas que atacan Naning urgieron al general Tan Scheng Chi, co mandante en jese de las tropas desensoras de la capital, a que se rinda ante el poderio militar que lo ataca. Los funcionarios del consulado aponés en Nanking informan que las potencies neutrales están aconsejando a sus nacionales abandonar Nanking si el general Tang no se resuelve a entregar la ciudad, ya que los japoneses están dispustos a dirigir sus potentes cañones contra ella para temarla al asalto; poniendo en peligro inminente a todos los que permanercan en la cipital. Además, el alto mando japonés no ha querido recenocer inmonidad a las zonas neutrales organizadas a última hore, munque asegurá que haría todo lo posible para protegerlas si todos los que se encueb tran en ellas estuvieran perfectamente desarmados y se abstuvieran de oda manicestación anti-japonesa.

Excluído de las listas de votantes de vincia el ciudadano don Marco Tulio Maroto por maniobras propias de políticos traspochados, se pirigió el quejoso al señor Presidente de la Repú-blica, pidiendo que no se le aplicara una norma, que más que disposición legalista, venia a ser un acto atentatorio contra la libertad del sufragio. El escrito presentado por el señor Maroto ante el señor Presidente iba autenticado por la firma del distinguido ex-presidente de la Repúb'ica, Lic. don Ricardo Jiménez. Ese escrito tiene en su fondo, y en su forma, todo el respeto para los autoridades, para la ley y para la justicia. Fué dirigido en la creencia de que se elevaba la que a ante una autoridad competente, para que se le diera la respues ta que corresponde, buena o mola, favorable o desfavorable, pero dentro de las normos de la étidel respeto, que diariamente pregona el señor Presidente. La queja del señor Maroto tiene base en preceptos legales. Pero el señor Presidente de la República tarciendo de un modo increible el pro cedimiento, no estudia el caso, no la analiza, sino que entrega la que a da acusado convirtiéndolo en juez de sus procedimientos. Y aun hasta aqui las cosas, podrían tener la explicación de que el señar Presidente quería oír las razones del acusado.

Una vez conocidas esas razones del funciopario en entredicho, el señor Presidente pudo ha-per ofianzado la tesis de su subalterno, si lo creía caso, y contestar en los términos usuales al ciudodano de la queja, o a su asesor profesional.

Pero esta mañana nos hemos sorprendido gran demente cuando en el mismo diario en que se publica la queja, también se publica la contestación tempestuosa y fuera de toda moral pública, del director del Registro Cívico, quien sin entrar casi a

hechos concretos, de donde dimana el incidente legal, se lanza con la violencia que le es cadente legal, se lanza con la violencia que le es ca-racterIstica a insultar, a increpar, a llenar de de-nuestos a quienes han pedido justicia en contra de sus procedimientos. No esperó siquiera ese fun-cionario a que su superior, el señor Presidente, die-ra a la queja el trámtie correcto que requería, puesto que era a el, al señor Presidente, a quien única-mente le correspondia contestar.

Pareciera que el punto legal no es lo que se ha tenido en mira resolver, sino que lo esencial es ultrajar a los peticionarios. No era eso lo que buscaban los quejosos en un gobierno que blasona, hasta oburrir, del respeto que le merece el derecho ciudadono. Buscoban justicio, si la tenían. Buscaban razones, si las había. Pero en las prácticas de este gobierno no se va por ese camino. Lo que importa es atribular, con hechos y palabros, la con ciencia de las opositores, en las que antes fuerar lides de la libertad y de la democracia.

lenemos entendido, y sa fué la mente de los legisladores, que cuando se le dió vida a ese orga-nismo del registro cívico, se hizo para la defenso de la ciudadanía, para la legalidad de la ciudada de la ciudadania, para la legalidad de la ciudada-nia, para que nadie se quede sin su derecho de ele-gir en las justas de nuestra democracia, para que los ciudadanos concurran a las urnas y todos ten-gan allí el respoldo de justicio que les ampare. Pero los actos del actual registrador están en abier-ta oposición con la mente de la ley. El registra civico no es institución justiciera, sino institución notitica. Tiene hayadan y expensar su nos chapolitico. Tiene banderia y encamina sus pasos ha-

cia la defensa del partido oficial. Pero esto leios de ser un cumplimiento de la promesa de libertades, que tanto pregonó, y pre-gona el señor Presidente de la República, en los reportojes de todos los días y de casi todos los pede que mientras se dicen palabros, mientras can-tan las sirenas de la demagogia oficial, se permite a los funcionarios públicos que dependen de la qutoridad personal del Presidente, cometer los más grandes desafueros, detentar los derechos ciugrandes desafueros, detentar los clerechos ciu-dadanos e injuriar a los ciudadanos, por muy respetable que sean, con tal de montener los otros derechos improbables y antidemocráticos; los del partido oficial

Los hechos de Guanacaste y de Alajuela son francomente escandalassos. En esas provincias se han cometido, y se están cometiendo, actos de vio-lencia e irrespeto que no se deben respaldar, y que sin embargo no son sancionados. la a los condidates por delitos supuestos, y cuando no se puede hacer uso de la ley, se usa de hechas realizados por funcionarios públicos, o se cometen actos como éste que apuntamos.

No nos mueve en manera alguna a escribir estas observaciones ningún interés político. Senci-llamente vemos a la República dar traspiés por falta de energía del gobernante para respuldar sus polabras, democráticas y liberales, con los hechos y porque pareciera que le halago en cambio ver que se le sirven, a manerà de desayuno, y con su más entusiasta beneplácito, las volencias a la ley

Si las autoridades hacen política con violeny los jueces del civismo irrespetan a los civdadanos y desoyen la razón y la justicia, tens-mos derecho de pensar que, por esos caminos ver-mos a terminar con la era de libertad que hemos vivido, y que la bota de un extraño poder vacilante pareciera querernos oprimir, primero con escrúpulos de religiosa, y luego... Eso, ¿quién lo sabe.

UN AVION MILITAR DE TIPA CARR

BERLIN, noviembre (Editors Press).—El piloto alemán Wurs-ter sentó un nuevo r;cord al an-dar en su aeroplano a la velocidad media de 611 kilómetros por mejorando la cifra ante hora. rior del americano Howard Hu-ghes, de 567 km. En la época en que batió el récord—es decir el 13 de septiembre de 1935— Hughes usaba un avión "Hughes -special" con un motor Pratt & Witney Wasp junior de 1.000 caballos de fuerza.

El piloto alemán Wurster pi-loteaba un Messerschmitt, o sea un avión de caza de tipo corrien te del ejército alemán, cuya potencia normal de 1.000 caballos había sido aumentada. Wurster eree que este aprato es suscepti-ble, después de ciertas ligeras modificaciones a una velocidad aproximada de 860 kilómetros metros

Fué en Baviera, en las veoinpor hora, a la altura de 6.500 dades de Aussburg, en donde el piloto Wurtser realizó su hazaña. No fué favorecido en un principio per condiciones atmes-fégicas ideales. En efecto, no cede llover y nevar durante su tento. Wurster, que volaba so intento. Wurster, que volaba so bre la via férrea, a una altura de

bre la via férrea, a una altura de 35 metros llevaba demás el in conveniente de la proximidad de árboles demasiado altos.

Aunque el tiempo - realizado por el nuevo "recordman" no puede poieres en duda, puesto que fue registrado por los detergados del Instituto fisico-técnico de Berlin y por M. Betlimann Hollwey del Árecoulos alemán, en nombre de la Féderación Accomántica Internacional (y ade-"en nombre de la Féderación Ae-ronáulica Internacional (y ade-más fueron filmadas la partida-y la llegada, así como las indica-ciones del cronómetro especial, no obstante, no es un "récord mundial", el recién establecido. No queremos con lo dicho res

tar nada de la gloria de Wurster, pero debemos dejar constancia "Diligencia, competencia, opu na mujer.
de que la velocidad máxima es- iencia y corpulencia".

Vibraciones del Minuto

Los datos estadísticos dicen que consumimos

to o lados estantisticos attere que consumintos veni-te ioneladas de perfume anualmente, y desde luego perfumes importados del exterior. No queremos pen-sar ni por un momento que debe limitarse nada a nadie. Somos-partidarios de la libertad y el ciudedamo oue gasta esso dimerse an perfumes es porque le sobra dinero y do evapora como lo convierte a humo el que lo, carde o nabasa, y on roboras. Pero oueremos pre-

dinero y-lo evapora como lo convierte a humo el que lo gasta en sulvas y en pólvoras. Pero queremos pre-guntar si los tricutos de esos lujosos perfumes son correspondientes a la naturaleza del gasto superfluo-lasta más no poder. Porque es indudable que esta clase de artículos son los que deben pagar más alto porsan que mientras dejamos de limportar-los más dispensar que mientras dejamos de limportar-los más dispensables míticulos por falta de divisas, y mientras el cambió tiende al alza, por esa misma razón sigamos auspiciando las importaciones superfluas.

NO ES LO MISMO "RECORD INTERNACIONAL" QUE " TRANO QUE PAREZCA

(De nuestro Corresponsal)

tablecida por aparatos más pe-sados que el aire la alcanzó el sados que el aire la alcanzó el de Wurster y Hughes, aeropla-piloto italiano Francesco Age-lio en 1934, que hizo 702-km, ra tierra solamente. 209 metros por hora; en una pis ta de 3 kilómertos. El récord de Wurster es "internacional" y no wurster es "internacional" y no mundial".

Los demás, con limitaciones es-pecificadas, se llaman "récords pecificadas, se llaman "récords internacionales". El avión de Agello era un hidroplano: los de Wurster y Hughes, aeropla-

"mundial".

Dicha diferencia la establece grada en un principio por reprela Federación Internacional de
Los "récords mundiales", según Francia, España, Estados Unila definición son el "performan
ce máximo", sin tomar en cuen
ta el tipo ni categoría del avión,
34 países.



1º El aviador atemán Wurster.— El aeroplano "de caza usado "por 2º-El cronsinietro especial combina—Warster. do con pelicula cinematográfica.—21

BREVESYMUYBREVES

usted

rregirse en los aranceles

cindir con aumento de otros que

tampoco creemos que el país sufra mengua por ello. Dejamos heeha la observación por si acaso hay

quien la recoja en las discusiones económicas del Con greso en donde se habla de muchas cosas, menos de

aquellas que son las necesarias y que podrían con-tribuir al bien público.

Una muchacha de sociedad logró que Paderewsky la escu-chara al piano. Creia tener facultades para dedicarse a arte.

-¿Que me aconseia maestro?, preguntó al final de la audición.

ase usted lo más pronto posible, respondió el maestro.

La ruta del éxito

Para la risa

Un magistrado de Londres a caba de decir en una sentencia que es imposible para un hombre besar a una mujer mientras él va manejando un automóvil. Pero de dónde sale este señor

No hay mentiroso por grande que sea a quien no alguna vez; cuando halaga a u

ISICOSAS.

Infancia se van a introducir algu-nas reformas legales.

Pobres reformss y pobre infancia pobre legalidad. Les van a dar leche en polyo...

. Mientras nosotros le hemos com-prado al Japón dos millones de dó-lares, ellos nos han comprado sietemil nada más.

Ni los intereses.

El partido de Fernández Sarrata có se abstiene de presentar batalla en la élección de municipes, por la muy sencilla razón de que apenas ha logrado tener nombres para in-

na iogrado-tener nombres para in-tegrar la papeleta de diputados, lle-gando hasta el séptimo lugar. Los demás quedan acéfalos. Y los que quedan lenos serán o-cupados por Fernández Serratacó que se multiplicará...

Objetos históricos desca comprar en Costa Rica una firma de Jeru-

Pues hay muchos: la libertad, la mocracia y los derechos del bom-

Y los consigue baratos...

经验证证证证证证证证证证证证 Su Destino HOY-

El niño que nace hoy — 8 de Diciembre — es casi siem-pre, durante los días de su in-fancia, inteligente y estudioso. La mujer que ha nacido en esta La mujer que na nacido en esta fecha, tiene la costumbre de conversar mucho y goza tenien do gran número de amistades. Su defecto consisfe en que le gusta mezclarse en los asuntos de los demás y hasta dictar en las vidas ajenas. Su buen juilas vias agenas. Su puen jun-cio le permite resolver los pro-blemas domésticos con facili-dad, pero debe tener siempre en cuenta que no se debe dar consejos a quien no los solicita. Importación de Perfumes Tampoco debe dejar que el en-tusiasmo sobre cualquier cosa la venza. Si desea ser indepen-Y como este rengión hay muchos que deben co-Son muchos los artículos de los que podemos pres-lir con aumento de otros que necesitamos más diente, econômicame n te ha-blando, practique cualquiera de las siguientes profesiones; comercio, teatro, arte y litera tura. Su vida en el hogar, si contrae matrimonio, será muy dishoca. Debenos pensar también que el ramo de perfu-mería no es ajeno a nuestras actividades y que en nuestra Fábrica Nacional se pueden fabricar los más corrientes y digamos que titles, y si no llegaremos a producir las exquisitas quintaescencias del exterior, diehosa.

El hombre que cumple años en esta fecha debe tener siem pre mucho cuidado en no pro-meter nada q' no pueda cumplir, porque ello pudiera acarrearle graves complicaciones. Puede

triunfar en todas las siguien-tes profesiones: abogado, ingeniero, arquitecto, artista, escri-tor, banquero, y con distintas ramas del comercio. que el sueldo del inspector judicial fuera equiparado al de magistra-

Pero el país vería con más agra-do que el sueldo de los magistrados fueran equiparados al del inspec-

El fraile civil Rodolo Manó, que ya no sopla como gobernador, di-ce que el automóvil municipal no es el de uso personal y exclusiv

se mentan otras personas más. Y va a resultar que lo usan todos los que dice Redolo menos Manolo...

En una ley que rebaja el impues-to del café no se puede hablar de deudas externas.

Qué se va a poder. Es confundir el sebo con la manteca...

Firmes los mercados cafetaleros de los Estados Unidos. Si. Firmes en la baja.

Pero para mayor seguridad de la noticia se puede pedir confirmación al fraile civil Rodolo Manó. No fa-llan. Todos sus informes son exactos....

Consumimos veinto toneladas d perfume según la estadistica. Y embargo algo huele a podrido e Dinamarea. No nos referimos al au tomóvil de Rodolo Manó...

Como ahora se trata de introdu Como ahora se trata de introdu cip economias en el presupuesto, sestá considerando la posibilidad di suprinir uno de los dos boletina oficiales. Y hay razón para proce der asi: ya que el seño; president de la república se ha decidido po el de recionet fundación. Sus re portajes se publican allí, cumplien do así la promesa de que escrib ría en La Gaceta. Y sahora une sisuo es la comuestonia entre que sigue es la competencia ent los boletines oficiales....

報経 国際部で 延禁 第次 副信 書 第1 ANIVERSARIOS

8 DE DICIEMBRE

En 1626 nació en Estocolm y en 1644 fué proclamada i, na, Cristina de Succia, hija d Gustavo Adolfo y de Mari Gustavo Adolfo y de Mari Leonor de Brandenburg, —En 1710 murió en Santa F de Bogotá Gregorio Vásque de Arce y Ceballos, el gran pi tor colombiano de la época e lonial. Dejó valisoso trabaj entre los que se destacan m

chos de ellos de carácter relig so. Murió a los 73 años y su v jez se vió atormentada con ques de enagenación mental.

"AVENTUREROS DEL AIRE

UNO DE LOS VILLANOS CON-TRATADOS POR BENTLY PARA MATAR A TOMÁS POR UN PRECI-PICIO, CUANDO BEATRIZ DIO IN GRITO DE ALARMA









LA NOTA POLITICA.

La pampa vibra y clama renovación para toda la República

EN LAS LLANURAS DE SAN MIGUEL SE REUNIRA A ME DIO DIA LA PRIMERA GRAN CONVENCION DEMO-CRATICA

Nuestro compañero de labores sefior Zavaleta recibió esta mañana el
siguiente mensajo telegráfico del je
re del Partido Unión y Confraternidad Guanacasteca,
docto: don
Prancisco Vargas.

PALMIRA 8 (750 a.m.) — Desrenovación para toda la repblica. PALMIRA 8 (7.50 a. m.) — Des-de hace tres días llegan a Palmira Fraternalmente, Dr. Freo.

De acuerdo con las instrucciones dictadas por el ejecutivo se prohibió la rifa en la forma en que se estaba haciendo

se prohibio la rife en la forma en que se estado haciendo
girá instrucciones a las autoridades del país en el sentido
de ejercer el más completo con
trol en lo que se refiere a las
rifas continuas que se vienen
celebrando. Así lo informamos
en una de nuestras anteriores,
ediciones. Pero ayer nos informamos que la acción de esa se
cretaría en tal sentido ha ido
más allá, en el proposito de evitar así los abusos que se come
ten con tales rifas pues en mu
chas oportunidades.

En efecto, las autoridades,
tieron informadas de que se
estaba rifando una radio de al
to valor y se habían emitido
muchisimas acciones, cerca de
setacientos mil, con un valor

I reposo v la tranquilidad cambiarán en alegría su tristeza 🚩

Muchas personas se echan a morir porque han sido vícilmas de calamidades de familia, quebrantos, en los negocios u otros motivos, de aflicción. Con esto sólo consiguen hacer más eflicitiva su situación porque nada hay tan fatal para el- buen funcionamiento del organismo, principalmente para las actividades cerebrales, como la propia convicción de que se está mal. Esta autosugestión, de no combatirae, a tiempo, puede convertirse en verdadera neurastenia o dar oris en verdadera dar ori

en alegría su fristeza, en optimis-mo su decaimiento.

Buen consejo es, también, ayudar al organismo tomando el tónico

FOSFO

para lograr una convalecencia más rápida. Por estar compuesto este medicamento de extracto total de medicamento de exfracto total de puez de kola, asociado al gilectro-fosfato y gluconato de calcio y cafeina, los más eficaces elemen-tos conocidos para reconstituir los órganos gastados, es el tónico me-jor recomendado para ayudar a la naturaleza a estimular y reponer las energías vitales. La FOSFO-KOLA tiene sabor agradable. Es inofensiva atun nara, los parientes más deli: aun para los pacientes, más deli-cados. Su precio, es moderado y en cualquier parte se puede conse-

sé María Espinosa Vargas, Jesús Maria Gutiérrez Sequeira, Pablo Villarreal Contreras.

PRESIDENTES EFECTIVOS

Manuel Brenes Vega, Sabas Obando Piña, Eugenio Chaves Alvarez, Wenceslao Villarreal Alpizar, Celestino Villagra Contreras, Ismael Ramirez,

SECRETARIO.

Manuel Gómez Monches.

PRO SECRETARIO

José Ernesto Bonilla quinta-

TESORERO

Adolfo Castañeda Castañeda

VOCALES

Benito Pizarro Fiallos, Guillerme Pizarro Serrano, Gregorio Pomares, Manuel PaniaguaSoto, Roque Pizarro Obando,
Faustino Carmona, Gerardo Méa dez, Célimo Angulo, Rafael Angulo Villarreal.

DIRECTIVA PARA EFECTOS ELECTORALES DEL CANTON-DE BAGACES

PRESIDENTES HONORARIOS

Don Alfredo Solera ú. ap., don Manuel Vázquez Fernán-dez, don Fidel Ocampo Ale-mán, don Eduardo Mólina ú. ap. Lic. Luis Acevedo Jiménez.

PRESIDENTES EFECTIVOS

Don Valeriano Pasos Chaves, don Gustavo Moncada, don Hi-larión Jiménez Solera.

Don Adán Guevara Centeno, PRO- SECRETARIO Don Agapito Alvarado.

VOCALES
Don Rafael Aguirre, don Lo. Francisco Cubillo Incer, Jo
Pasa a la pág. 4

se del Ministerio de Cultura y duventud, Costa Rica.

Votalmente reconstruída la Capilla del Sagrario

La Capilla del Sagrario viene siendo desde innee varios mesea objeto de una minuciosa reparación en la que se ha empeñado monseñor don Enrique Kern y que va ya muy adeiantada, inbiéndosenos intormado que posiblemente en los primeros meses del año entrante ha de estar totalmente concluida. Primeramente al aser reconstruídas en su pramente al aser reconstruídas en su pramente al aser reconstruídas en su procedente de Alemania, especial ramente al aser reconstruídas en su fue posible de de capilla, restando por restau-

A LOS NACIONALISTAS ESPAÑOLES

Intervienen las autoridades en el procedimiento se-

guido para la compra de un radio

El Comité Patriótico Español avisa que el Jueves día 9 del corriente se celebrará en el local de Falange Española, frente a la Iglesia del Carmen, un gran acto de afirmación nacionalista en el que pronunciará su única conferencia en Costa Rica el Enviado del Generalísimo Franco, don Ginés de Albareda. La conferencia que empezará a las ocho de la noche, versará sobre el tema:

AUTENTICO SENTIDO DE LA REVOLUCION ESPAÑOLA.

El orador será presentado por el licenciado don Teodoro Picado.

ARRIBA ESPAÑA.

JOSE VIVES. Secretario.

tés Cortés,

VOCALES

SECRETARIO

VOCALES

PRO-SECRETARIO

Crisanto Garcia Mena,

NICOYA - DISTRITO 39

PRESIDENTES HONORARIOS

Pedro Diaz Ugarte, Blas Ca-rrillo Diaz, Antonio Sánchez S.

DIRECTIVA PARA EFECTOS

ELECTORALES DEL CANTON DE SANTA CRUZ

PRESIDENTES HONORARIOS Don José Angulo Obando don Félix Diaz.

PRESIDENTES EFECTIVOS Don Efigenio Siles Vallejo Lic. Lisimaco Leiva Cubillo don Miguel F. Jirón.

Elias Aiza Carrillo, Julio Cor

DIRECTIVA PARA EFECTOS ELECTORALES DEL CANTON DE LIBERIA

PRESIDENTES HONORARIOS Don Francisco Mayorga Rivas y don Antonio Alvarado

PRESIDENTES EFECTIVOS

Don Oscar Ruiz Centeno, don Manuel Valdelomar y don Elias Obando.

Don José Valdelomar

PRO-SECRETARIO

Don Agustin Rodriguez.

Guadalupe Peña, Rafael Po-veda, Luis Padilla, Gricelio Vi-Matías Quesada y Alfon

DIRECTIVA PARA EFECTOS ELECTORALES DEL DISTRI-TO DE LA CRUZ (Cantón Liberia)

PRESIDENTES, HONORARIOS Narciso Zamora Zamora, José Vargas Alvarez.

PESIDENTES EFECTIVOS

to Livio Rivas Apú, Hipólito Gonzaga Ugarte, Mateo Chaves Castillo.

SECRETARIO

Arnoldo Zamora Zamora.

PROHSECRETARIO Félix Pedro Martínez Martinez.

CAMPO CEDIDO

PARTIDO CONFRATERNIDAD GUANACASTECA

Directivas para efectos electorales-Elecciones 1938

TESORERO

Lupario Martínez Espinosa.

Ismael García García. Ismael Garcia Garcia, José Vilchez Bravo, Inocente Mora-les Acevedo, Agustin Venegas Venegas, Timoteo Camacho Me jia, Néstor Hernández Cama-cho, Ventura Navas Navas.

DIRECTIVA PARA EFECTOS ELECTORALES DE QUEBRA-DA GRANDE (Cantón Liberia)

PRESIDENTES HONORARIOS

Baltasar Brizuela Vargas, Fe lipe Montes ú ap., Juan Cortés Rivera, José Angel Rodriguez ú. ap., Ernesto Brizuela Vargas.

PRESIDENTES EFECTIVOS

Landelino Álvarez Angulo, E-əg oing 'zədo'i sepiəo opienp rrido u. ap., Leoncio Alvarez Duarte.

SECRETARIO Crisanto Alvarez Angulo PRO-SECRETARIO Alfredo Alvarez Duarte.

TESORERO

Teodoro Alvarez Hurtado. VOCALES Francisco Morales Manzana res, Héctor Luis Arriola ú. ap., Rodolfo Prieto Marin, Célimo das ú, ap., Isidro Morales Al-mendares, Manuel Cerdas Ló-

José: DIRECTIVA DEL CANTON DE NICOYA, DISTRITO 19, EFEC TOS ELECTORALES

> PRESIDENTES HONORARIOS Justo Alberto Flores Casti-llo; Carmen Noguera Campos, Blas Carrillo Diaz, Elias Aiza, Felipe Carrillo Diaz.

PRESIDENTES EFECTIVOS

José Ramón Caravaca C., Ar
noldo Gregorio Cárdenas C., Mi
guel Angel Vidaurre Rosales.

PRO-SECRETARIO Orfilio Jiménez Jiménez, Pe

dro Arauz A.

PROSECRETARIO Alberto Flores Orozco.

Francisco Zúñiga Arias, Je-Francisco Zuniga Arias, Je-sus Campos Cárdenas, Mercedes Leal, Rogelio Castillo Castillo, Jesús Vidaurre Flores, Crisanto Obando, Rogelio Fernández F., Octavio Flores Orozco, Juan Te norio T., Benito Pérez P.

NICOYA - DISTRO 29

PRESIDENTES HONORARIOS Trinidad Sanchun Ohen, Al-Guevara Miranda, Adrián Cer- fonso Villegas Briceño.

I Olenín López, II Victor Ba don Gustavo I rrantes, III José Angel Padilla, Iarión Jiméne IV Isabel Tapia, V Amando Gó mez, VI Trinidad Cortés y VII SECRETARIO Mercedes Ortega Hernández. CANTON DE CARRILLO

Calimerio Pizarro Caravaca.

DIRECTIVA PROVISIONAL PARA EFECTO ELECTORAL

DE IMPORTANCIA SERA LA SESION DE MAÑANA É

DE GRAN SIGNIFICACION PARA EL PACCIFICO LA COOPERACION DEL EJECUTIVO

DECLARA EL AGRICULTOR DON ISAAC ZURIGA MONTUFAR.—ESA COOPERACION DE Por otra parte, se anuncian mociones para introducir más PARTE DE ESE PODER Y DEL CONGRESO ES DE IMPORTANCIA economías

Como ve el agricultor don Isaac en manos del finquero bananero trentes de oro el que ingrese al país interes del momento a través de las gafas del hombre de negocios:

—No hay oro... No ingresa oro... tace fatta oro... —es la constante y repetia cantinela de las gentes ante la posibilidad del alza del canbio y de que particular del posibilidad del alza del canbio y de que particular del posibilidad del alza del canbio y de que particular del posibilidad del alza del canbio y de que su proportir del posibilidad del alza del canbio y de que su proportir capación de posibilidad del alza del canbio y de que su proportir capación de posibilidad del alza del canbio y de que su proportir capación de capación y de que su proportir capación de capación de son del capación de capación de son del capación de capación de capación de capación de capación del capaci de una superior cares-la. Y el oro se PUDRE RACIMOS anualmente y seran to-

rrentes de oro el que ingrese al pais por ese comercio con lo que podrá ubrirse, muy de sobra, cualquier alla de depresión de escasez de divisas extranjeras por consecuen-cia de la baja del precio del café De parte de los poderes públicos dedirantes contratados por consecuen-cia de la baja del precio del café obsérvanse orientaciones bien encaminadas para apoyar y favorecer los agricultores de ese ramo de la producción en el Pacífico, y esto es muy lisonjero. Esa región, cor sus cultivos ESTABLES de bananos es ya emporio de riqueza y lo será pronto de incalculable importa Rubén tancia de no ceder el gobierno y el Mojica, congreso en su política proteccionis la. Por esta circunstancia defenden siva yo no veo el peligro terrible e inmediato de alguna desastrosa crisis económica por lo de la crisis de la baja del precio del café, por-que, si mengua o se pierde una bue na parte de producción tenemos otra, a la mano, para reponer fa-llas. Es mi opinión expresada en ur

Partido Confraternidad...

DIRECTIVA PARA EFECTOS ELECTORALES DEL CANTON DE CAÑAS

varado Marchena, don dino Alvarado Solera.

PRESIDENTES HONORARIOS PRESIDENTES HONORARIOS
Don José León Apuy, don
José Maria Gutiérrez, don León
Jiménez, don Jenaro Ortiz, Don
Gerardo Jiménez Rojas, don
Juan Lippi Fsit, don Francisco
Has Salas, don Rafael Lamas,
Don Francisco Labaño Jiménez.

PRESIDENTE EFECTIVO Don José Bolivar Najar.

VICE-PRESIDENTE

Don Tobias Oviedo Rojas

FISCAL' Don Luis Marin Garcia.

TESORERO

Don Miguel Apuy Arias.

SECRETARIO Don José Ubaldo López Ohando.

PRO-SECRETARIO Don Eduardo Aguilar Agui-

FEFE DE ACCION

Don José Joaquín Apuy A-

VOCALES,
Don Francisco Espinosa Villa
Liceal, don Rafael Ajum López,
don Luis Maxin, don Aquileo Ló
nez López, don Rafael Loáiciza,
Loáciza, don Mixuel Brenes, D.
José Maria Gómez.

CANTON DE ABANGARES DIRECTIVA PARA EFECT ELECTORALES EFECTOS

PRESIDENTES EFECTIVOS

PRESIDENTES EFECTIVOS

Don José Alvarez Aguirre,
don Sabta Quirós, don Manuel
Chavarria Rodriguez, don Mar
tin Bertavani Alvarado, don En
rique Bolados ú, ap.

JFFES DE PROPAGANDA

Don Claudio Sáenz, don Car-los Manuel Acuña, don Anto-nio Espinosa ú, ap.

TESORERO

Don Guillermo Espinoza ú. ap.

SECRETARIO

don Gustavo Duarte Ortega

DIRECTUA PARA EFECTOS ELECTORALES DEL CANTON DE TILARAN

PRESIDENTES HONORARIOS PRESDENTES HONORARIOS.

7 n. Angel Garrote, don Vitgillo Cormona, don Daniel Esquirel don Fructuoso Arias,
don Jero Corvaiol, don Juvenal,
Sánchez R., den José Maria Va
lenciara den Florindo Castillo,
don Elizio Barqueto, don Rafuel Ulate, don Francisco Osaño, don An
unio Herreto, don Manuel Moreles don Francisco Osaño, don An
unio Herreto, don Manuel Morales, don Fadrique Murillo,

(Viene de la pág. TRES)—— don Rafael Segura, don Rubén Herrera, don Carlos Mojica, renzo Alfaro, don Manuel Al- don Fulvio Aguillar, don Ju-varado Marchena, don Bernar-lián Murillo, don Juan Sibaja, don Albino Rodriguez, don E-frain Araya, don Constantino Medrano, don Fidelino Vargas Medrano. y don Napoleón Rodriguez.

PRESIDENTES EFECTIVOS Don Hernán Vargas, don José Calderón, don Juan Maria Mar

TESORERO

Don Manuel Antonio Rovira.

Don Victor Manuel Porras.

SECRETARIO

Don Félix Maria Esquivel

Don Hernán Segura, don Clau dio Vargas C, don Rafael Var-gas, don Saúl Vargas, don Gil berto Salas, don Rafael Castro, don Gilberto Segura, don Anto nio Castro, don Bertflo Vargas, don Auel Calderón, don Rigoberto Salas, don Emilio Marin. berto Salas, don Emilio Marin, don Gerardo Rubén Esquivel, don Rubén Elizondo, don Her-nán Lobo, don Amadeo Leitón, don Martin Herrera, don Luis Herrera, don Adán Jenkins, D. Fernando López, don Adán Ba rrientos Porras.

Edición a colores de "El Heraldo" de Puntarenas

par de breves frases

Don Francisco Luis Enriquez y don Guillermo Calvo Navarro, director y redactor de El HERALDO de Puntarenas preparari una edicón a colores de su popular bi semanario porteño con motivo de las fiestas de Navidad. El 24 del corriente circulará una edición de 16 páginas nitidamente impresas por la leva fiesta su composición de LA TRI-BUNCA CONTROL DE CON

Urdene sus trabayos de inhenta à La Tribuna

PLANTEARAN-LA REVISION AL ACUERDO QUE SUPRI ME LEGACIONES, ALGUNOS DIPUTADOS

El congreso, en una buena mavoria, adversa la politica económica
del poder ejecutivo y creiae una
situación tan seria y dificil que sor
prende al país por sus probables
derivados y consecuencias, emociones que resultañ má sevidantemente fuertes en el ánimo o espíritu
de los políticos y hombres de nesgocies por ser los más directamente
interesados en este delicado probirma.

controntar la crisis, y que al niseado
voria, adversa en aquella forma, ha de
delicado na la manara fue de cual a que nicesta
contro lo desusado, hoy, día de
secretaria del congreso y preja
on horas comentando en corrillola situación, que varios de ellos esinteresados en este delicado probirma.

El gran CAMPANAZO de ayer, del congreso suprimiendo el pro-vecto de presupuesto capitado pa-a el sostenimiento de legaciones di -a el sostenimiento de legaciones di Joinaticas produjo profunda con-noción en el efemento oficial de las alturas, y el caso, que por lo ines-perado fue una sorpresa, fue mo-tivo para inmediatas conferencias le diputados con el jefe del estado en las que se examinará detenida-nente la situación.

Frente a este problema y que lo s indefectiblemente de carácter po tico observa el público esta signiicativa circunstancia que nosotro mitimos comentar: nunca en la vila política de la república gobier-o alguno llegó al poder con las iuerzas parlamentarias que el ac-tual ni se conoce el caso de otro, que débiles o fuertes, las perdiera tan rápidamente.

La situación del momento, es es ta: según se dice el ejecutivo está decidido a hacer del asunto CUES-TION DE ESTADO y a este efecto algún diputado gobiernista pedirá en la sesión de mañana revisión del en la sesion de minima revision dei acta de la sesión de ayer en lo que se refiere, determinadamente, a la supresión de aquellas partidas con lo que quedará sentado el cisma que acáso resulte de grandes y sen sacionales repercusiones políticas,

Hasta ahora el Ejecutivo ha ido prudentemente orillando su incónoda situación con el congreso, pero colocadas ya las cosas en térmi-nos y circunstancias extremas, se de ve en el dilema, indeclinable.

la situación, que varios de ellos es timan de crítica y precursora, aca-30, de sensacionales acontecimien



COMPULSION A PAGO A ! CADO

Tres dias de plazo para que lación de sus patentes.— Remientos cuyas patentes

La Inspección General de Pa-tentes de la Municipalidad de Sar José dictó ayer importantes reso-luciones en lo que se refiere a las patentes comerciales de esta capi-tal.

tal.

En primer término notificó a todos los comerciantes del mercado
central atrasados en el pago de sus
patentes que de no proceder a retirar del Banco de Costa Rica los
recibos correspondientes dentro de
plazo de tres días les serán cancelados sus derechos sobre los tramos que actualmente ocupan esos

Vierr Jueves,

Los tres últimos días de nuestro mo

NO PIERDA ESTA U

GRAN BAZA

BIL Y H

Por los mecate salió Gastañaga en su pelea contra Lewis anoche

LLEGARON

a la Sombrerería Bengcechea

Sombreros imitación pita en todo color a \$10.00

CON 2 MILLONES 200 MIL SACOS

(VIENE de la pág. UNO)pera que los de diciembre no bajarán de 1.500.000 sacos, estimándose que sólo Santos contribuirá con un millón de sacos. Assi Chateaubriand, di-rector de una cadena de periódicos, escribe en periódicos, escribe en tivo: "Estos números "O'Journal" con este motivo: "Estos números indican que estamos en el camino correcto y sa-tiendo del embrollo provocado por nuestros competidores, y que rehusaron a buena hora a ayudarnos en equilibrar el abastecimiento mundial de café con la demanda en los mercados". Sampaio Vidal, uno de los principales productores de Sao Paolo dijo que el gobierno está con-

& PATENTADOS DEL MER-

pongan al dia en la cance-

ión general de los estableci-

iderando otras medidas paar aliviar las cargas llevadas por los productores. Se les concede-rán créditos bancarios a los cafetaleros, y "to-das las restricciones que todavia existen en el mercado de valores serán eliminadas por com-pleto. El decreto sobre el café del día 13 de noviembre eliminó los requisitos de acuerdo con los cuales los exportadores tenían que comprar un 35 por ciento de divisas a los tipos oficiales de cambio, pero otras restricciones, tales como la de cambio, pero otras restricciones, tates como la presentación de pruebas fidedignas de que las divisas se necesitan para transacciones legitimas de exportación, todavía están en vigencia.

Sin fondos para la atención de enfermos el Hospital de Cartago

Antier y ayer fueron despedidos varios enfermos por ello

patentados.

patentados.

Por otra parte, se ha llevado a efecto la revisión mensual de los efecto la revisión mensual de los efecto la revisión mensual de los estabolecimientos cuyas patentes han sido clausurados tales establecimientos. Se procede en estabolecimientos. Se procede en estabolecimientos. Se procede en estabolecimientos. Se procede en estabolecimientos cuyas patentes han sido clausurados tales estabolecimientos. Se procede en estabolecimientos cuyas parte, da proceda de la ciudad e la ciudad e

El español perdió por K. O. técnico en el 9º asalto GASTAÑAGA HABIA PROPINADO A LEWIS UNA TE-RRIBLE PALIZA EN DETROIT EN SETIEMBRE

el segundo, octavo y nove-o y se encontraba en dificul tades en muchas ocasiones. La cam-nana lo saivó en el octavo asalte uando un formidable derechazo :

SAINT LOUIS, Miss. 8. — De la mandibula lo propuleó por los uevo surgió el campeón de peso semi completo John Henry Lewit omo una esperanza en la división le pesos completos y como contention para el titulo de campeón munlial de todos los pesos, cuando der trotó al corajudo español Isidro Gastañaga por noqueo técnico en el noveno round en su neles contratada a quinee. Gastañaga midió la cona en el segundo, ocasavo y novepañol con la mayor facilidad, pa-rando sus embestidas con tremencam-dos ganchos al estómago y dere-asalte chazos a la mandibula.

Menor la exportación de café de la actual cosecha

Hemos informado a nuestros lec. sil.

tores, en precedentes ediciones, de la actitud que mantienen los representantes de firmas extranjiras compradoras de nuestro cafe, que la que se hizo, nor esta mis
que se de casi absoluta paralitro principal producto. Esa actitud debese, según lo hemos dicho, a
que no se sabe todavía en que
forma quedará el impuesto de ex
forma quedará el impuesto de
forma que exita per
portación

Exentos de toda contribución los automóviles para las fiestas cívicas

Lo acordó así la comisión organizadora de esos festejos. -Tres mil pitos y bombas de hule serán distribuídos

Tres mil pitos y bombos de hule serón distribuídos

La comisión organizadora de las fiestas civicas prosigue en sus acel ensayo de las comparsas, que constituirán uno de los números aracteonales testejos que trata resulten lucidos para lo que han sido adoptadas algunas resoluciones de las fiestas. También distribuírá tres mil pitos y bompue tienden a presentar números
que tienden a presentar números
prentes que gustan de divertirse.

Uno de esos números especiales
será el de las mascaradas. La comisión ha resuelto invertir mayor
suma con el objeto de que se orçanicen comparsas que recorreran
las calles de la capital. Ya se
ha
contribución para las fiestas si tram
ostribución para

Lea y Anúnciese en "NOVEDADES"

FT. MEPCADO DE CAFE EN NUE-YO YORK.—PRECIOS DE VENTA DE AYER

	250	-2		ent	21/03/03	Nominat
Río	1				614	4.75
Santos	14		2.	**	814	6.35
Medellin				-	9 .	
Armenia		12	10	190	9	
Girardot	100				81/2	
		12.94	6.4			

PRECIOS DE PRODUCTOS

Cacao	5,53
Manteca	8.55
Alrodón	7.97
Trigo	1.92 1/2
Maix	0.54.3/2
Azucar refinado	4.85
Azúcar crudo	2.45

ORO EN BARRAS

Washi	ington.	onza	7.000	5	3,500
Londi	es, on	zat.Ta			34/98-
Plata,	onza	aries.	50	5 G	0.14%

CAMBIO INTERNACIONAL...

Libra exterlina	5.20
Francia.	34.012
Italia -	52,650
Bélgica	17,005
Spiza	23,155
	40.22
Holanda	55,695
Dinamarca	29,32 14
Noruega	25.12
Suecia	20,775
Austria	
Checoeslovaquia	3.51%
	5.60
Brasil	
Japón	20.12
Hongkong	0.21 5/16

v Sábado

umental BARATILLO

NICA OPORTUNIDAD

"LA CASA"

RNANDO

FALLECIMIENTO, DE LA SENO- BAILE EN SAN PEDRO DE POAS RITA MARIA MORA MOLINA!

Ayer tarde falleció en esta capital a edad avanzada la señorita Ma-ría Mora Molina, quien por muchos años vivió al lado de la apreciable

familia González Herrán. Su muerte ha causado verdadero sentimiento de dolor entre los miem bros de antes mencionada apre-ciable familia y sus funerales se celebraron esta mañana en la Igle-csia de Nuestra Señora dal Carmen de donde siguió a continuación el corteo fúnebre hacia el Camenterio. Por este medio enviamos nuestra expresión de condolencia a sus soos y a los demás deudos.

Recibimos la presente invitación.

que mucho agradecemos: La Comisión Organizadora invi-ta a usted y familia al Gran Baile que-con motivo de celebrarse la fiesta de Santa Cecilia, se efectua-rà el dia 13 de los corrientes, a las 19 horas, en el espacioso "Salón Esquivel".

Amenizará la "Marimba Escasú" con un programa especialmente

Harán los honores de la fiesta las Haran los honores de la nesta as señoras: doña Tinita de Gamboa, doña Atilia de Murillo, doña Lia de Bolaños. Señoritas: Carmen Ocampo, Sa-

rita Murillo M., Leticia Murillo Q., Cuota para caballeros: © 3.00. San Pedro de Poás, 1º de diciem-

PARA EL ECUADOR

bre de 1937

CUENTOS PARA NIÑOS

Tomasito en la Floresta Encantada

(Por T. W. Burgues, exclusivo para NOVEDADES

LAS TRES INCOGNITAS DE EL SAPO DE LA LAGUNA SE BERBIQUESA LILAMA EL "TIO FORTUNA"

A la verdad, — decia Toma-sito a Martin Pescador — pare ce que todos los misterios de la Floresta Encantada han sido so

Floresta Encantada han sido so licionados. Tú y, yo descubrimos la enigma del "Arbol donde ella anida", cuando encontra mos a la Pata, Pascuala, y açabo de saber que Santiaguillo Conejo ha roto el encanto de las moras de mi huerta encontrando las piedras gloriosas. Por ahora no queda nada más que nos preocupe. Podremos hartar nos de moras sin licurrir en el riesgo de reventar como Parlan chin y Ordofino, y disfrutar durante el resto de nuestros dias de nuestro, bien merceido de

nuestro bien merecido de

Dormirnos sobre nuestros laureles, ¡nunca! — prorrum-pió Martin — ¿no has oido a-caso de las tres incógnitas de las señora Berbiqueña?

No ¿qué son ellas? Puesto que son incógnitas,

nadie lo sabe.

—Pero no veo entonces por qué puedan preocuparnos a no sotros. Jamás he oido nombrar a la tal señora Berbiqueña, ni a la tal senora Berbiqueña, ni me interesa que tenga incógni-tas o ampollas o callos, o lo q' sean. Vayamos a la huerta a recoger moras para hacer un rico pastel que me enseño a preparar la señora Pascualitor

—;Ah! — respondió Martin —esa es una de las incógnitas: la hora de la Señora Pascuali-torpecina . . nadie sabe qué es y sin embargo todo el mundo trata de averiguarlo.

pecina

-Muy extraño me parece dijo Tomasito comenzando interesarse por primera vez en el asunto. La bruja Malreceta mandó a Santiaguillo Conejo a preguntarle qué hora era a esa señora. El gazapillo que me lo contó, creyó que era sólo un contó, creyó que era sólo un capricho de la bruja, pero aho ra ya voy viendo por qué lo hizo. Esas incógnitas deben te-ner algunas virtudes maravillo sas para el que las descubra. Estando en este diálogo se o-

yó afuera un ruidillo muy par ticular. Tomasito y Martin sa-ticular. Tomasito y Martin sa-ticular. Tomasito y vieron a un gordo con sombrero de copa que les decia desde el medio de un pezo en donde estaba senta do en una gran hoja:

—Si deseais las incógnitas de la señora Berbiqueña debeis ob primer la corbatalada del hada

En el episodio siguiente se verá el comienzo de otra espe-luznante aventura.

Les hace

Si deseais descubrir las tres —Si deseais descubrir las tres incognitas de la señora Berbi-queña — dijo el sapo a Toma-sito y Martin Pescador que se habian asomado a la ventana, —debeis primero obtener la cor batalada del hada. —Y ; que es eso? — pregun-

to Tomasito

 —Otra incógnita, como las demás que debéis averiguarlo vosotros. Yo mismo no sé qué será. Sólo he oido decir que ob sera. Solo ne oldo decir que ob teniendo ese objeto es fácil ha-llar la solución a las otras tres enigmas, que son, a saber: la hora de la señora, la caperucilla de la ardilla y la gorra de

—Y Vd. ¿quién es?
—Soy el Sapo de la laguna,
o por mejor nombre el Tio For tuna. Perdonen Vds. que no me haya presentado antes; no lo crei necesario porque somos ve cinos, al fin y al cabo, y crei que Vds. me conocieran tan crei necesario porque sonos recinos, al fin y al cabo, y crei que Vds. me conocieran tan bien como yo los conozoo a Vds. Me dedico principalmente a dar-consejos a los caminantes, es decir, a todos aquelbos a quieyo considero dignos de cibirlos...
Si no hubiera intervenido en

momento Martin Pescador, Tio Fortuna hubiera seguido hablando indefinidamente. Mar tin lo interrumpió de la siguien te manera y con mucha diploma

-Basta ya, señor Sapo. —Basta ya, señor Sapo. Es Vd. muy amable por habernos dado estos consejos, que no du do han de ser muy sabios, vi-nieudo de quien vienen. Es pre cise que Tomastio y yo nos mar chemos inmediatamente a bus-car la corbatalada del hada, y por eso no podemos escucharle su interesante relato. Con que, adios y buena suerte.

su interesante relato. Con que, adios y buena suerte. En un abrir y cerrar de ojos Tomasito y Martin habian de-saparecido y quedó el Tio For-tuna solo en medio de la laguna. Pero no duró solo por muna. Pero no duro solo por mu-cho rato, porque poco después se apareció en la orilla opues-ta el Zorro Roboalviento, quien le dirigió las siguientes pala-

-¡Hola, amigo! ¿de dónde ha chistera sacado Vd. esa chistera y esa chaqueta de terciopelo tan elegante?

El sapo se volvió bruscamen-

te hacia su interlocutor.
—Señor Zorro: me extraña esa pregunta. Quizás Vd. igno ra quién soy yo, y que tengo fama de ser el caballero mejor vestido de la Floresta Encanta-da. Pero a pesar de su falta de cortesia, si ha venido a hacer-me una consulta, tendré mucho gusto en aconsejarlo como mejor pueda. A ver, ¿qué se

Y la semana entrante verán is pequeños lectores de cómo hasta el zorro entró en la bús-queda de las tres incógnitas de la señora Berbiqueña. UN AGUJERO DE BUEN AGUERO

El Zorro R. Doalviento hizo caer en cuenta a Santiaguillo de que había sido victima de un engaño al andar con un globo de caucho por toda la Floraca Encantada, hecho un bobo. Por ello había perdido el rumbo y no sabía cómo salir de la sel-

Santiaguillo hizo una decisión rápida: subió a la rama más alta de un corpulento árbol, con LA BODA DE HOY arta de un corpulento arbol, con el fin de descubrir el camino que debia tomar para salir del bosque donde estaba perdido y, efectivamente, logró orientar-

se un poco. Cuando volvió a bajar del ár bol comenzaba a caer la noche. Santiaguillo se dió prisa por ha llar el camino y una vez que lo encontró echó a andar muy a encontró echó a andar muy a la earrera. De pronto sintió pa sos detrás de si, y creyendo q' el zorro lo perseguia, puso pies en polyorosa y corrióc muchisi mo tiempo con todas sus fuerzas.

xa pensaba detener su loca carrera, pues había cesado de oir el ruido de pasos a sus es-paldas, cuando tropezó con al-go que había en el suelo; tropezó con una gran piedra, y ca yó, ;cataplum! de cabeza entre un negro agujero, entre una ho rrible cueva que sin duda le ha bian preparado sus enemigos pa

ra atraparlo Tal era lo que pensaba San-tiaguillo en un principio: ha-bia sido victima primero de un

lamentable engaño, con el a-sunto del globo, y ahora caia prisionero en una trampa... ¿Prisionero de quién? Nuestro bravo gazapillo comenzó a cavi lar. Seria posible que ese no fuera un agujero común y co rriente rriente... No; no era común y corriente: habia algo tnuy ex traño dentro. un resplandor

trano uentro lejano y misterioso.

Investigando un poco descubrió que en lo que habia caido no era una trampa puesta por sus enemigos sino más bien una cueva maravillosa a donde habia do mor una afortunada. bia llegado por una afortunada coincidencia. La resplandescen na liegado por una afortunada coincidencia. La re-plandescen cia que iluminaba la gruta la producian unas piedras que se hallaban amontonadas en una esquina.

Tomando una de estas en la mano, que parecia ser un gran rubi, Santiaguillo la frotó paruoi, Santiagunio na froto pa-ra examinarla mejor, y ante sus ojos atónitos vió aparecer a un duende que haciendo una pro funda referencia le dijo:

—Manda lo que quieras, San tiaguillo. Estoy para servirte. Eres el primer mortal que en-cuentra el escondite de las pie dras gloriosas.

-Primero que todo el conejillo — quiero que vuel vas a la vida a Parlanchin, pues no ha sido otro el objeto de mi extraña aventura que rescatar de un encanto funesto a un amigo.

ATENTO SALUDO DE CUMPIFAÑOS

PAGINA De La MUJER

Hoy celebra el aniversario de su natalicio la joven y distinguida da-ma doña Maruja Soley de Paredes, esposa de nuestro estimado amigo el Dr. don Luis Ginés De Paredes y nés De Paredes y gentil dama a quien NOVEDA-DES ofrenda su más sincero homenaje de simpa tía y respeto, de seándole mucha seándole muchas felicidades en es-te día en unión de los suvos.



Señora doña MARUJA SOLEY DE PAREDES

Mucho agradecemos el envío de

Mucno agradecemos el envio de la siguiente invitacións Aurelio R. Güell y Clara Pérez de Güell tienen el gusto de invitar a usted al matrimonio de su hija Myriam con el señor D. Guillermo Charpentier R.,

Charpentier R.,
La ceremonia se verificará a las
5 de la tarde del 8 del presente, en
la Iglesia Parroquial, de donde se
posará a su casa de habitación.
San Pedro de Montes de Oca, di-

ciembre de 1937.

NOVEDADES hace sinceros votos por la felicidad de los novios

de esta tarde

MATRIMONIO ORTIZ-ARROYO

Recibimos la siguiente esquela que mucho agradecemos Constantino Arroyo R. y Esperanza M. de Arroyo, tienen el gusto de participar a usted el matri-monio de su hija Odilie con el ca-ballero don Guillermo Ortiz Seballero don Guillermo Ortiz Se-queira que se efectuará el 9 del

Guillermo Ortiz Sequeira tiene el gusto de participar a usted su pró-ximo matrimonio con la señorita Odille Arroyo Morales.

San José, diciembre de 1937. NOVEDADES les desea todo gé-nero de dichas y de venturas.

12.304 SACOS DE LA NUEVA COSECHA DE CAFE 37-38 EXPORTADOS POR LIMON

3.272 sacos despachados la última semana

-38, que como lo hemos informado se inició desde el mes de octubre último.

Hasta la fecha el monto total de la exportación se eleva a 12 304 sacos, los cuales hanido casi en su totalidad a las mercados estractores actricas a 12.304 sacos, los cuales han ido casi en su totalidad a los mercados europeos, preferentemente a Londres y Hamburgo, que son los centros de mayor consumo para el café de Costa Rica. De éstos se re-exportan cantidades considerables al resto de-Europa.
La cantidad enviada durante la última semana es de 3.272 seóa sino y ceido el nes no han venido haciéndose con la misma intensidad del a-

3.272 sacos despachados la última semana
na de Limón don Pedro Vieto
ha continuado suministrando a
la contaduria mayor los datos
oficiales relacionados con la
exportación por aquel puerto
de la nueva cosecha de café 37
-38, que como lo hemos informado se inició desde el meso de
cutubre último.

Hasta la fecha el monto total de la exportación se cleva
a 12,304 sacos, los cuales han
la mayoria de los mercados de
consumo, circunstancia que co
mo a de suporescenta que co
consumo, circunstancia que co mayoria de los mercados de consumo, circunstancia que co mo es de suponerse afecta tam bién nuestro grano.

En la actualidad todos los beneficios del país están va En la actualidad todos los benefícios del país están y a en plena actividad, y la canti-dad del café exportable es gran de, pero su envio se demora ante los hechos apuntados. No, será sino cuando haya desapa-recido el temor, que los envios vuelvan a hacerse en forma i-rrestricta.

Y dieho y hecho, acabando de mo quedó solucionado el miste pronunciar estas palabras, San tiaguillo se encontró otra vez a el próximo episodio os relatala luz del dia y Parlanchin vi rá otras sensacionales aventuno volando hacia él. Ya sabeis, pues, mis queridos lectores, co

医复数医过程医医医过程医检验 医医医肠肠肠 医多种 FABRICA DE CAJAS DE MADERA PARA TODO USO

Palos para escobas, para pisos, para muebles de mimbre, etc. etc.

En nuestro depósito de maderas, situado 100 varas Norte de la Iglesia del Carmen

TELEFONO 2439 F. BARBARA, Gerente. SECCION DEPORTIVA

RROTO A LOS NICARAGUENSES

pórter estaba abrumado por la re-primenda. No acertaba qué contes-tar. Sin embargo, armándose de un

inmenso valor, contestó:

—Muy bien, perdió de ver el par
tido, pero usted me lo contará pacontárselo yo, a mi vez, a los lec-

Prefiero contarlo directamente si usted me lo permite. Con mucho gusto: la Royal está a sus órde-

rápida impresión global del warto encuentro-internacional.

NOQUEARON A CASTANAGA

Pero antes quiero darle una nueva a los lectores: noquearon a Cas-tanaga. Recuerdan ustedes, pacien-tes lectores a ese bóxer que hacia furor? Pues la United Press en un mensaje que nos envía e incluimos en otra sección de este diario de cuenta del descalabro de don cam-

UN PRIMER TEMPO PAREIO

deseábamos indicar al lector. El de anoche fue un partido interesan-te muy concurrido y un poco más ordenado, en cuanto al público se refiere, que los anteriores. El prirenere, que los anteriores. El pri-mer tiempo fue muy parejo. Se mantuvo a la altura. Pocas canac-tas. Pocos punteos con efectividad, Tro buen estilo en los tiros lar-gos, en los paese, en fin. satisfizo sec 16 x 16, con que terminó el primer período.

LA GIMNASTICA TOMA LA DELANTERA

Pero en el segundo período las sas se pusieron mejores para los cos. Los nicas jugaron con efectividad, tan es así que el marcador se mantenia eosa parejo, con dos o tres puntos de diferencia. Pero ya casi al finalizar, las cosas se pusie-ran definitivamente del lado rim-

LA ENORME FIGURA DE NANCHO

En un libro yo no se de quien, me encontre: "la enorme figura de Zeledón..." Se referia a aquel mar tir de la revolución nica, Bueno, nr de la revolución mea, Bueno, pues, Nancho Fernández fue la e-norme figura de este gran partido. Nancho se creció, se hizo inmenso, insuperable. Nancho hizo triunfar a la Gimnastica

7MORENO EL ENCESTADOR

Y otra gran figura queréis pa-

Don Q., hizo usted mal en no ir anoche al Frontón. Perdio usted todo un gran partido. Se le escapó lo más sensacional ...El pobre re-

EL DOMINGO SE DEFINIRA EN UN SENSACIONAL PARTIDO, A QUE CONJUNTO CO-RRESPONDERA LA COPA GUATEMALA.—HEREDIANO Y ALAJUELENSE CELEBRAN ESE MAGNO PARTIDO.—MAÑANA? EL ENCUENTRO CUMBRE: GRIFOS VS. LIBERTAD

ciente lector? Pues nada menos que la de todo un hombre: la de Moreno que hizo la mejor canasta dispao matematicamente desde casi media cancha. Un esceste precioso, Inigualable.

Y Nancio y Moreno fueron los hombres de pro en este partido.

LOS CCLONES EN HA ROUSA

Iba tan parejo el encuentro, que que más de una persona sintió ga-nas de apostar. Y vinieron las apuestas. Una de cien colones quedó en casa. La ganó un tico que apos-tó con un nica. La lapita reluciente, nuevecita, como si don Julio Peña la acabara de sacar de los paquetes en que suponemos llega la plata al Banco, fue a parar a la bolsa

TRES FOR UNO

Así está la temporada. La cosa uele feo para los de arriba. La cosa no se compuso como se creia. Los Grifos juegan, pero no juegan más que los nuestros. Y ahora esperemos al otro gran par-Se tido: el de mañana.



RECHAZADOS DOS ATAQUES NACIONALISTAS EN EL FREN TE DE GRANADA

MADRID 8. UP. - Las fuerzas nacionalistas fracasaron en sus ob-jetivos al lanzar dos ataques noc-turnos contra las posiciones gobiernistas entre Pitres y Portugos, po-blaciones al suceste de Granada. Los avences fueron realizados ba-io la prote. d. de furiosas corti-mas de fuero por la artillería ene-mica dentre consultados de fueros de fuero por miga dentras es la cual la infan-tería uncional la se lanzó en cabe-ada por un e cuadrón de tanques. tos milicianes detuvieron su fue-go hasta que los atacantes llegaran a corta distancia de sus posiciones, cubriendelos con un fuego morti-fero de sus ametralladoras y tirán-doles granadas de mano. El rechazo de la intentana macionalista fue se-uida por una seguda retirada como consecuencia de un violento combardes de las posiciones nacioalistas que duré varias horas.

LA LIBERTAD

Este gran conjunto que se dejó
pecnato, jugara mañana contra Los
arrobatar el primer puesto al no Grifos. Será la cuarta victoria?

se espera, lo del asunto Copa Gua-temala, que tanto pleito ha traído y alberotado tanto al cotarro. El HEREDIANO y la LIGA DEPOR-TIVA ALAJUELENSE se presentarán en el estadio jugando el encuentro final y decisivo por ese mag nífico trofeo y así sabremos si la copa va a ser de Juan Santa Ma-

Tanto deportiva como económicamente, los favoritos de Jimmy Johnston y Mike Jacobs demostraron que no tienen importancia.—El argentino Lovell, triunfa rotundamente en su segunda presentación newyorquina.—George Brescia, también de la Ascentina, vierde por puntso

NUEVA YORK, Noviembre 29.-(Editors Press). — Toda la piear-dia y sapiencia de Jimmy Johns-ton, hasta hace un par de meses "matchmaer" de Madison Square Garden y rival "odiado" de Mike Garden y rival "odnato us usu Jarobs- no pudieron evilar que su gran "prospecto" y amenzan a la supremacia pugilistica y teórica de Joe Louis, el "heavyweight" Bob Pastor, fuera puesta en solfa el vier nes en el Garden por el "challenger" del peso fuerte Nathan Mann. El men dolor de Jim - que se ha Caroba por la menta del peso fuerte Nathan Mann. Garden y rival "odiado" de Mike Jacobs - no pudieron evitar que su

ser" del peso fuerie Nathan Mann. El gran dolor de Jim —que se ha visto, una vez más, llamado "blo-fista" per sus enemigos del cuarto poder— ha tenido, en este caso, dos calmantes. El primero, que no fue solamente el quien recibió en plena mandibula los mejores sopapos de Mann. Ya antes de que se iniciarán las hostilidades, era sabido que el principala prededor, pasas do que el principala prededor, pasas do que el principal perdedor, pasado que el principal perdedor, pasar-ra ol que pasara, era Mike Jacobs, quien con unos ingresos de solo 18,000 délares —el público acudió al Garden solo en cantidad de 8,007 personas— ha debido susten-tar un déficit de padre y muy se-ñor mio. La otra consolación de Ji-my Johnston es que si Manu-obtu-bo ante Pastor un éxito que Joe no nudo alcarzar. Manu derribió a bo ante Pastor un exito que Joe no pudo alcanzar "Mann derribó a su hombre en el primer "round" y lo golpeo durante la batalla más só-lidamente que hizo el campeón fundial ello chiere decir, solamente, que el pública mulato es lo que el público dice abora que es, pese a todas las excelencias que a-cerca de el sirve proclamando la prensa de ejertos matoces, es decir, puro "biuff". mente, que el puglista mulato es lo l

DONDE ESTA LA AGRESIVIDAD

Se aduce en descargo de la mala nager" lo hábia man'en'do inacti-vo durante dez meses, y que ese es tiempo más que suficiente para en el "ring". La excusa no deja de tener alguna base ya que es indu-dable que nada perjudica tanto a un boxador como un largo período de inacción. Ahora bien, para lo que no sirve la esplicación es para la fatta de brios, de acometividad de Pastor. Contra Joe Louis era indicado que funyera por todo el cuadrángulo si quería salvar la vida, loda vez que el progreso es una catoda vez que el moreno es una co-sa muy seria como "puncheaur" Pero por que tenia que correi copero por que tema que correr co-mo un gamo también frente a Mann? ¿Dónde estaban "los muer-tos" de este, y a qué ese exceso de precauciones inverosimiles? Precisamente lo que más había-

Precisamente lo que más habia-mos admirado de Pastor era aque-lla acometividad que le premitió dar en tierra con la gigantesca hu-manidad de mpellettiere, en ese mis-mo Garden. Quiso Jimmy Johns-ton cambianlo de un hombre de ti-po agrasivo en un científico y de-fensivo a la Tunney' Si elle fue asi, ya está tocando las consecucias...

El encuentro Pastor - Mann fue malo, cansino, de esos que hacen bostezar al público. Fueron muy po eas las ocasiones en que el primero tomó la iniciativa, y cuando no lo hizo siempre se mantuvo corriendo o agarrando asu adversario. Y él ha puesto de relieve una verdad su ha púesto de releve una vertada que debe tener muy preocupado a Mr. Jacobs que los únicos peso pesados que gozan actualmente del favor del público son extranjeros y se llaman Max Schmeling, Tommay Fair, Arturo Gedoy, Alberto Cocoll Lovell, etc.

LOVELL SIGUE SU CAMINO HACIA LA CUSPIDE

En el mismo programa que co mentamos se presentaron los dos mastodontes argentinos Alberto Lovo durante dièz messs, y que ere es vell y George Brescia. Lovell gand tiempo más que atiliciente para por k. o., en el primer asalto, su que un pugilista pierda su eficacia fácil cometido centra Tom Baupre,

un adversario que le trajeron de Texas, Ln cuanto a Brescia, para quien (oc.) han sido contratiempos a partir de su prematuro encuen-tro con Jee Louis, perdió aparato-

tro con Jee Louis, perdió aparatossamente, per, k. o. y en el quinto, arund, frente-a Eddie Hogan.

En ese ru segundo "match" de, Nueva York, Lovel demostro dio que ya había demostrado en su primer encuentro, si bien esta vez la demostración resulto más definitiva se que su "punch", sin esr semejanque la precisión con que pega hate al de un Joe Louis o un "Schmenling, cause también a sus adversarios efectos desastrosos. El derechnicos rios efectos desastrosos. El derecharios efectos desastrosos. El derecha-zo con que abstió a Baupre, a los dos minutos y cincuenta segundos del primer "round", fue de los que se pueden llamar clásicos. Ese mulato argentino —me per-

mito repeti lo una vez más— habrá de llegar muy leos, pese a la sorda campaña que contra él se está realizando aqui, por la simple razón de que su "manager" es un intruso o "outsider" en los círcu-los pugilísticos, que parecen ser de zón de que su la exclusiva pertenencia de unos cuantos individuos. La prensa ar ricana de Nueva York parece no ha llarse dispuesta a reconocer loss grandes méritos del gaucho acho-colatado, pero como la nuestra-incolatado, pero como la muestra—integrada por dos diarios y una docena de otras publicaciones— pesa ya
en estos casos, Mr. Jacobs llegará
a convencerse de que el argentino
es muy valioso como atracción de
taquilla —que hay varios centenares de miles de hispanos en Nueva
York— y es de esperar que sepa
aprovecharse de cllos.

Es mi opinión que va a ser muy
difícil derrotar a Lovell, sobre to#
de, si se le trata con más justicia
que al chijeno Godoy o al inglés
Farr. Por lo prontó, los aficionados
de todas las lenguas—saben ya que
hay un argentino que ha venelido
con la mayor facilidad del mundo
toda la oposición que le han puesto.

De la Seca a la Meca

par un cigarrilla MECA

PEDRON, el lugarteniente de Sandi

La romántica vida juvenil de Pedrón Altamirano: Pistola al cinto, por la manigua espesa, fué bravo en la lucha y amoroso en el hogar

JUSTO MAYORGA, UN HIJO DE PEDRON, VIVE EN ESTA CAPITAL

El cable trajo uno de estos días la noticia de la muerte de Pedrón Altamirano. Murió cara a las ba-las. Murió como vivió: siempre fren te al peligro, inmoble, como un dios mitológico desafiando al des-Su figura es una de las más románticas de ese trágico tinglado de la vida nicaragüense, pero ante todo, va unida estrechamente al cau dillo de la liberación americana;

ROMANTICA FIGURA DEL CAUDILLO

Pedrón Altamireno, bandolero pe a dnos, hombre de ar nas tomar en todo caso para todos, vivía última-mente en su rancho situado en las mente en su rancho situado ce las immedaciones de Dipilho y Merendion. En la mera Segovia viva e legartemente. Allé la vieron ull'immente Armando Gonzáles y Mencelo Castro, dos chicos salvadore-fos que desde hace algunos día están en esta capital. La romantica figura de otros tiempos había despartecido. El mozalhete moreno como si lo hubieran chapado en cobre, y le hubieren puesto una tesbre, y le hubiesen puesto una tes-ta de ébano, había dado campo a

MIERCOLES 8 de diciembre

PALACE

(Aprobado por la censura)
A las 2, 4, 7 y 8,45--C 0 75
BOCAZAS, el payaso de la
pantalla, el astro idolo, hablando español!

Joe E. Brown, en el sensa-cional éxito:

ADIVINO o ¿CUANDO ES SU CUMPLEANOS?

VARIEDADES

A las 2.30, 4, 7 y 3.45-0.60 Dada-Dada, presenta a: Alber'o Martí, Juan Orol'y las bellas estrellas mexica-nas: Consuelo Moreno y Adela Sequeiro en

MUJERES SIN ALMA

MODERNO

A la 1: Johnny Weismutter, en Tarzán y su Compañera las 2.30:

LA SERPIENTE ROJA A las 49 OTRA AUROKA Entrada 30 Pref. 26 Gal. 15 A las 7: TODO PARA TI A las 845: El POBRE Pérez Ent. 50. Pref. 30. Gal. 20

AMERICA

A la 1: COMICAS A las 2.39 — C 0.3 LOS TRES DIABLILLOS A las 4, 7 y 8.45—C 0 50 ALMA DE BANDONEON

LIBANO

A la 1: S A N T A A las 2.30; MADRES DEL MUNDO

SERPIENTE ROJA Entrada © 0.30—Gat. 0 15 A las 7: El POBRE PEREZ A las 8.45 — (° 0.50

TODO PARA TI

KEITH

A las 7 y 8.45 — C 0.56 Encrucijadas del AMOR

IDEAL

A las 7 y 8.45 — C 0.50 Cary Grant y Constance Bennett, en FANTASMAS HOHEMIOS



nayoral de larga vida, sobre cuya ebeza, la scanas galopaban atr

BRAVO EN LA LUCHA; N'EL HOGAR SUM'SO

Y cuéntase de él que ra de bravo y sanguinario en la ucha. Así como en la montaña se atía con salvaje fiereza contra los nvasores de la patria jerezana, en I hogar era manso como un cor-lero. De su juventud cuentan epi-iodios románticos incomporables.

OS AMORES CON LA JUANA

Hace treinta años de esto. Quizás cas. Eran los primeros del siglo cuando conoció a la Juana. Esta era una indita tiznada como la cara una indita tiznada como la cap-pela. Simpática y aggaciada. Brava a sangre roja de sus vecos se la niba a la catocza y made la dete-nia centrale de la la la la la catocza y made la dete-nia centrale per la la la la la la la catocza y made la dete-nia centrale centrale recube, ave-ado, a la lucha. Un buen día Pe-ltrón la propuso matrimonio. Iban a hacer vida de paz. Bajo la fron-la espesa del monte, Juana y Pe-ltrón se unieron. Los casaron los elementos. Vivieron así seis meses, no muy compeltos. Y Pedrón conta-ba: "La única vez que tuve paz fue entonces; pero la vino rumper una bala, una traficionera bala que ma-o a la Juana.

CON LA MISMA DALA

Un buen d'a la encontré calda on un tiro de carabina. Guardé el on un tiro de carabina. Guardé el sedazo de plemo. Háce seis años naté al arestno de mi mujor con el mismo perdegón. Era entonces l desgraciado teniente de la Guar lia y por veinte y más años había scepado a mi venganza. Pero con a vara que mides serás medido y l que a hierro mata a hierro mute.

USTO MAYORGA IIJO DE PEDRON

En nuestra capital vive un muhacho, artesano honrado y traba-ador. Es Justo Mayorga. Y es hijo e Pedrón. Dejó "chirrisco" el ho-ar. Hoy es un hombre hecho y de-

L ULTIMO SANDINISTA

Pedrón se hacía llamar el último andinista. Recordamos esta frase: 'Yo no estaré contento hasta que ne junte con Sandino; pero prime-o vengaré su muerte. Y Pedrón si-

PIDESE LA AUTONOMIA PARA LOS ALEMANES EN CHECOESLOVAQUIA

sente el ministro checo ante el su tnerra nativa se ha hecho p

deten (así se llama una cordille ra de montañas que pasa por la región donde residen estos ale-CHECOESLOVAQUIA

EL LIDER HENLEIN LA PIDIO EN LA EXPOSICION DE la levantado para demostre al mundo que esa minoria de tres millones quinientes mil almas millones quinientes millones de l'entre millones de l'entre l'entre de l'entre l'entr

Con ametralladoras los ita...

(VIENE de la pág. UNO)-

solicitud a ese efecto y que este la aprobó. La separación de los dos ramos de la iglesía cóptica es motivo para negocaciones diplomáticas entre Egipto e Italia. La versión oficial egipcia dijo que después de la ordenación de los prelados locales, tropas italiansa armadas de ametraliadoras encabezaron la procesión por las calles de Addis Ababa, y otros soldados marchaban en retaguardia. Cartelmes colocados en los ugares más visibles de la capital advirtieron al público que aquellos ue no reconocian la nueva iglesia serían fucilados. El informe agre-ça que toda la población cristiana se opone a este cambio. Los patriar-as cópticos que residen en Cairo rehujaron reconocer a Abraham coas cupitoss que restaca ca cato rentifaron reconocer a Abraham co-no patriarca el día dos de diciembre y el gobierno egipolo considera ue el asunto es grave, y la puensa expresa el tenor que Hulla (am-oco no le hará caso a las pronesas hechas a Egipto respecto de cues-iones (an vitales como el centrol de las fuentes del Nile en el lago ana y de las concentraciones de fuerzas en Libia, donde Italia ha anunciado que elevará el número de efectivos a cerca de cien mil

Schmelling puede ganar...

(VIENE de la pág. UNO)-

ciones para vencer a Louis mañana mismo, y lo vence sin molestarse mucho. No hay razón ninguna porque Schmeling no va a reconquistar el título de campeón mundial a la edad de treinta y dos años. Yo no me encontraba en el apogeo de mis fuerzas cuando me retiré dei cuadrilátero a la edad de treinta años".

₹ 1.570.909.43 monto de los ingresos fiscales por impuestos de importación en noviembre

Ha sido la suma más alta recaudada durante el año. — \$ 39.130.53 valor de los depósitos oro para responder a derechos de exportación

Ha terminado la contadaria ma vor el cuadro de ingresos por concepto de impuestos de aduanas que pereibe el fisco, en el tiempo correspondiente al mes de noviem bre, el cuel viene a dar una idea del movimiento tan extraordinario que en essa actividades ha habido en este tiempo. Tanto en lo que se portación el aumento experimentado es sensible, haciendo que se registrar a la suma más alta por concepto de estos ringresos, en lo que va del presente ano en la suma de sensible de la siguiente:

Aduana principal C 582848 35

Continúa la Junta de liquidaciones del café tramilando cuentas de la cosecha pasada 36-37

Por espacio de dos semanas estuvo la junta de liquidaciones del café sin celebrar sesión a causa de que los treinta expor tadores que faltan por presen tar la documentación referente a la cosecha de café 36.37, no lo han hecho, a pesar de que ya casi todos tienen esa socumentación en su poder porhabersela enviado las casas ex tranjeras respectivas. De actione forma un paro en las actividades

nió dondo lucha v quée hacer a los ed la Guardia. Ha caído rendio. Ya se fue a juntar con el cau-illo de la liberación. El hombre sanguinario, el bárba-

o que decian sus detractores, el bandido que llamaban los yanquis, do. Pudo tener muchos erores. Pero Pedrón fue la expre-ión del medio. Fue el producto au-éntico de la tierra brava e irreduc-

de esta importante dependencia, que han sido intensas durante todo el año, llevándose ya muy adelantada la liquidate ya muy adelantada la liquidate de la como decimo, de los ciento veinte deportado de los ciento veinte de los ciento veinte de los ciento veinte de los ciento veinte de la composición de la tarde de super fueron fijados dos nuevos precios oficiales:

En cuenta documentada pre sentada por el señor Rafael Var gas de su beneficio situado en Barba, Heredia, se fijó precio oficial de C 43.50 por fanega de café.

de café.
En cuenta documentada presentada por la firma Sociedad
Agricola Industrial San Cristóbal fué fijado precio oficial
de C 57.30 por fanega de café. Estos precios serán pagados
a los productores clientes de
estos beneficios, ocho dias des
pués de publicada el aviso e a
el diario oficial La Gaceta.

BERLIN, 8.— Konrad Henlein, miembro del parlamento
checo y lider de la minoria de
los alemanes en Checoeslovaquia di
lamados "Sudentendeutsche",
lianaguró hoy la exposición de
arte de es pueblo, estado presente el ministro checo ante el su herra nativa se ha hecho no. LOS SOVIETS TIENEN ARMAS

Y AVIONES SUFICIENTES PARA DERROTAR A TODOS SUS ENEMIGOS

MOSCU, 8.— Ardientes advertencias que un tremendo cas tigo espera a los ejércitos extran jeros que ataquen 'la santa tie-rra soviética" como también a rra sovietica" como tambien a los enemigos en el interior, for-man la nota dominante de los discursos de campaña al acer-carse la primera elección al su-premo Soviet. El comisario de guerra, mariscal Vorochiloff, guerra, mariscal Voroshiloff quien como otros líderes sovié ticos es uno de los candidatos sin oposición, declaró en un dis curso en Minsk, la capital de Ru sta balhea, lo siguiente: "Hemos iniciado una lucha sin misericordia contra los traidores y es-pias que se nos han enviado y que han sido hechos aquí mismo por los trotzkistas y los servi-cios de inteligencia extranjeros. No terminaremos esta lucha ha ta que hemos aniquilado a dos los enemigos del pueblo, los enemigos del socialismo. Esa cla se de enemigos no nos quiere de jar en paz. Que se sepa y que se recuerde, el que se atrve a opo-nerse a la marcha victoriosa de un millón de luchadores en bus ca de una nueva vida será aplas tado como un gusano". El vice premier Chubar habló aun más charo en Kharkov, cuando decla-ró: Los fascistas alemanes y poro: Los fascistas alemanes y po-lacos están afillando sus dientes para arrancernos un pedazo de la Ukrania soviética. Tenemos suficientes aviones, tanques, tractores, camiones y otras ar-mas, y ningún enemigo podrá cruzar las fronteras de la santa tiente sectiones. tierra sositica". Simulianea-mente el descucho reveló que un nuevo anillo de espís había suo descubierto en Buriat, Mon golia, sin dar detalles. Se hon geutado a varios de los lide-

RAVINTOS

HOY a las 2, 4, 7 v 8.15 Entrada C 1.00 Las dos máximas atraccio-nes del año! 19 El desfile atlético

ricano

29 La perfeuta

ORA PUNCIANU
o TU YA NO SOPLAS
COMO MUJER
con Jesús Sofórzano, Chalo
Challán, Barcelata, Consuelo Frank y Chucho Martinez Gil.

Mañana-ORA PONCIANO

CAPITOLIO

EL NIÑO del ELEFANTE A las 4 — C 0 40 EL BASTARDO

A las 7 y 8.45 - C.0.60 Wallace Beery, en: RUMBO AL INFIERNO

ADELA

A las 2, 4, 7 y 8.45—C 0.50 JALISCO NUNCA PIERDE